

Saint-Jean-de-Monts. 55 voitures sportives ou d'exception en démo



Éric Vrignaud (blouse blanche) donnera le départ de chaque voiture dimanche. | ARCHIVES OUEST-FRANCE
[Ouest-France](#) Publié le 18/10/2019 à 06h33

Dimanche, le club des amateurs et propriétaires de véhicules anciens (Capva) organise un rallye d'autos sportives ou d'exception. « **Nous attendons 55 voitures** », indique Eric Vrignaud, ambassadeur des voitures sportives au sein du Capva. « **À 9 h, les participants équipés de leur road-book s'élanceront avec un départ toutes les minutes.** » Le public pourra à nouveau admirer ces voitures « **à 16 h 30 sur le parking d'Intermarché où nous avons prévu une épreuve de maniabilité. Les promeneurs pourront alors écouter les moteurs rugir. Cette épreuve de maniabilité est une première.** »

Dimanche 20 octobre, à 9 h du garage Vrignaud, rue de Challans, et à 16 h 30 sur le parking d'Intermarché.